

DEPARTAMENTO DE MONITOREO

DISCURSO DE DANIEL ORTEGA EN JUIGALPA EL DIA MIERCOLES 17 DE JULIO DEL 2002.

“Con el Ingeniero Bolaños, estuvimos reunidos y hablando de la situación económica y social, de cómo enfrentar ésta situación económica y social, cómo abordarla. La situación es difícil. Nadie mejor que ustedes saben que la situación es difícil. Decíamos que **para enfrentar ésta situación difícil tenemos que ponernos de acuerdo, en éste caso, el Frente Sandinista y el Gobierno**; esto lo he dejado claro en estos momentos, en los que me detuve un rato aquí en la oficina del Frente para conversar con unos periodistas y les decía, me preguntaban: bueno, ¿es que ustedes consideran que el diálogo tiene que ser entre el Gobierno, Frente Sandinista y el Partido Liberal?- El diálogo no puede ser condicionado. Aquí el partido de oposición se llama Frente Sandinista. Está en el Gobierno, un Gobierno que fue respaldado por el Partido Liberal; si ellos tienen sus dificultades ellos tendrán que entenderse, pero a nosotros lo que nos interesa es contribuir y resolver los problemas en el diálogo que tenemos entre el Frente Sandinista y el Gobierno. ¿Qué si el Presidente quiere reunirse con otras fuerzas políticas? Eso es decisión de él, lo que nosotros hemos dejado bien claro es que el Frente Sandinista tiene la disposición de trabajar por Nicaragua. ¿Para qué?, Para que tengamos un poco de estabilidad, para darle repuesta a la pobreza que afecta al pueblo Nicaragüense; ese es el principal compromiso que nosotros tenemos, nuestro compromiso con los pobres. Que en la política del Gobierno se haga énfasis en este tema, que realmente se cumpla con este compromiso, eso es lo que nosotros queremos cuando hablamos con el Gobierno. **¿Cómo se hace para ayudar a la gente que está en aquella pobreza, cuando la situación del país es tan compleja, tan difícil, cuando es cierto que faltan recursos, cuando es cierto que el déficit interno es muy grande y pesa más incluso a estas altura que la deuda externa.** A lo interno entonces, le manifestamos esa disposición y logramos ir acercando opiniones positivas y cuando hablamos con el Gobierno ahí no estamos bajo ningún punto de vista diciendo bueno: ahora hay que hacer a un lado la lucha contra la corrupción. No, la lucha contra la corrupción tiene que continuar permanentemente, no es un momento determinado contra determinada persona, si no que es permanente. Porque el problema es que la corrupción se puede presentar en cualquier momento, con cualquier Gobierno. De eso hay que estar claro y puede ser importante combatir la corrupción contra los que han cometido corrupción y también estableciendo mecanismos para que no se cometan nuevos delitos. Eso es lo más importante, que se puedan prevenir también los nuevos delitos y hemos dejado bien claro que en la cabeza del Frente Sandinista ni por sombra ha pasado, ni pasa, ni pasará la idea de pacto alguno. Nosotros no estamos de acuerdo con ningún pacto, son otros los que han estado hablando constantemente en contra nuestra queriendo relacionarnos con el pacto, ¿Ya los Sandinistas van a pactar! Dicen los liberales. ¿ Quiénes son los que nos acusan de esa manera? Los que pactaron, los que pactaron con ellos en la campaña del 96. Acuérdense bien ustedes quienes cerraron filas alrededor de la candidatura del candidato liberal en 1996, durante la campaña. Durante la campaña 95-96 ¿Quiénes cerraron filas, qué medios de comunicación fueron los que se preocuparon por hacernos la guerra a nosotros, por difamarnos, por sembrar el miedo en la gente y por levantar la imagen del candidato del Partido Liberal? y hasta trataron de vender una figura bonachona de él. Y fueron ellos los que pactaron, los que pactaron en su actitud enfermiza de no darle lugar al sandinismo para que ganaran esas elecciones. Se juntaron alrededor de él, dirigentes de todo tipo, hasta dirigentes religiosos, dirigentes económicos, capitalistas. Se conocieron públicamente medios de comunicación que hoy son críticos de él, entonces se manifestaron abiertamente, que había que votar por él y nunca por el Sandinismo. Ya se les olvidó parece, que fueron ellos los que lo hicieron Presidente, no fuimos nosotros los que lo hicimos Pdte.. Al contrario nosotros, queríamos ganar esas elecciones”.

